

## **Der Aufbau hat begonnen**

Seit Donnerstag um 12.00 Uhr darf offiziell mit dem Aufbau der Kunstwerke für GLASPLASTIK UND GARTEN begonnen werden.

Bei herrlichem Sonnenschein sind gestern auch bereits die ersten Künstlerinnen und Künstler angereist und haben mit dem Aufbau Ihrer Glaskunstwerke begonnen. Auch die ehrenamtlichen Aufsichten nahmen damit ihre Tätigkeit für die nächsten drei Wochen auf. Während dieser Aufbauphase sind noch viele helfende Hände im gesamten Ausstellungsgelände unterwegs, um die Ausstellung zu organisieren. Der städtische Bauhof bearbeitet und pflegt die gesamten Grünanlagen in der Innenstadt. Das Team der Munster Touristik richtet die Galerie an der Örtze als Info-Punkt ein und die Organisatoren bereiten alles Notwendige für die Eröffnung und die Ausstellung vor.

In all diesem Trubel blieb aber trotzdem noch kurz Zeit, um einige Bilder vom Aufbau und den ersten Kunstwerken einzufangen. Hier schon mal ein kleiner Vorgeschmack.